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INDICAÇÃO Nº         /2017 

Vereador: João Bechara Netto 

 

 

 

Senhor Presidente, 

Caros Edis, 

 

Nesta oportunidade, usando de minhas prerrogativas expressas no 

Regimento Interno desta Casa de Leis, INDICO ao Prefeito Municipal em 

Exercício, Thiago Peçanha Lopes, o empenho político e administrativo junto 

às Instituições Bancárias no sentido de viabilizar a Implantação de 2 (dois) 

Caixas Eletrônicos 24 horas, 1 (um) na Praça de Itaóca e outro na Praça de 

Itaipava, neste Município. 

 

Sala das Sessões “João Batista Ferreira de Souza”, 09 de maio de 2017. 

 

 

JOÃO BECHARA NETTO 

Vereador – PV 

 

Justificativa: 

 

A presente propositura traz no seu contexto uma válida e importante 

reivindicação dos moradores e comerciantes do Distrito de Itaipava, bem como 

dos turistas que visitam nossas praias no período de alta temporada, muitos dos 

quais lá permanecem durante todo o período de férias escolar e de trabalho. 

O Caixa Eletrônico 24 horas é uma opção para a realização de transações 

bancárias frequentes, tais como consultas e saques, com a comodidade e 

segurança necessárias ao cidadão.  
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Com a reforma das Praças de Itaóca e Itaipava, esses logradouros públicos 

passaram a ter condições necessárias para receber esse tipo de serviço que 

muito irá contribuir com as atividades corriqueiras e essenciais.  

Vale ressaltar que às Agências Bancárias ficam abertas para transações 

nos Caixas Eletrônicos até as 22 horas, horário esse muito limitado quando se 

trata de alta temporada, período no qual o Distrito recebe muitos turistas e 

visitantes, praticamente triplicando a população do nosso litoral, carecendo, 

portanto, desse tipo de serviço durante o dia inteiro em atendimento a alta 

demanda nessas épocas do ano. 

Assim sendo, rogamos o apoio dos nobres pares, e principalmente do 

Prefeito Municipal em Exercício, para que possamos satisfazer os clamores dos 

munícipes que residem no Distrito de Itaipava, no atendimento a esse tão 

sonhado pleito, transformando com isso sonho em realidade. 

Desta forma, esperamos que o Prefeito Municipal em Exercício acate essa 

nossa propositura, cujo assunto representa o anseio dos moradores, 

comerciantes e turistas do nosso balneário. 

Na esperança de que o Executivo será solidário a esta reivindicação, 

solicito aos nobres colegas apoio a presente proposição. 
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